

Moderierte Diskussion

Fishbowl Sexualethik

Brisante Themen
wertschätzend diskutieren

**Zielgruppen: Jugendgruppen,
Jugendverantwortliche**

swk.swiss

BESCHRIEB

Mit der Fishbowl Diskussionsmethode lassen sich kontroverse Themen wertschätzend und urteilsfrei diskutieren. Alle, die möchten, können sich beteiligen, Sprechzeiten können aber auch durch andere Teilnehmende aktiv begrenzt werden.

Von Seiten der Moderation werden Situationen, Thesen, verschiedene Aussagen zum vorher festgelegten Thema in den Raum gestellt. Sie achtet zudem auf das Einhalten der Gesprächs-Regeln und darauf, dass die gegenseitige Wertschätzung hochgehalten wird.

ZIELE

- Sich mit Themen der Sexualität auseinandersetzen, darüber austauschen und diese immer ganzheitlicher verstehen lernen.
- Klarere Grundlagen für mögliche Antworten, Meinungen, weitere zu klärende Fragen oder auch Handlungsoptionen schaffen.

DISKUSSIONSLEITER

Matthias Bischofberger arbeitet seit 10 Jahren in der Sexual-Prävention mit Kindern und Jugendlichen und ist Fachperson sexuelle Gesundheit in Bildung und Beratung SGS.

Er ist verheiratet, vierfacher Vater und besitzt einen Bachelor in praktischer Theologie.

UNGEFÄHRER ZEITRAHMEN

2 Stunden

TERMINE

Kirchgemeinden können die Fishbowl Ethik-Diskussion in den eigenen Räumlichkeiten anbieten und in Absprache mit uns einen Termin festlegen.

KOSTEN

Preis auf Anfrage

KONTAKT

Schweizerisches Weisses Kreuz
Laurenzenvorstadt 85 • CH-5000 Aarau
Tel: +41 62 767 60 00
E-Mail: info@swk.swiss

**HIER
BUCHEN**